

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Pemrov DKI Jakarta Siapkan Anggaran untuk Program Makan Bergizi Gratis

PEMERINTAH Provinsi (Pemrov) DKI telah menyiapkan anggaran untuk program Makan Bergizi Gratis (MBG). Hanya saja untuk teknis pelaksanaannya masih menunggu arahan pemerintah pusat.

Hal itu disampaikan Pj Gubernur DKI Jakarta, Teguh Setyabudi saat meninjau pelaksanaan program makan bergizi gratis di SDIT Al Ihsan, Kebagusan, Pasar Minggu, Jakarta Selatan.

"Untuk masalah anggaran sudah kita siapkan. Jumlahnya insyaallah mencukupi."

Dan kami berharap DKI sebagai barometer bisa menjadi role model percontohan juga untuk daerah-daerah lainnya," kata Teguh kepada wartawan, Kamis 24 Oktober 2024. "Dan kami pastikan insyaallah DKI Jakarta siap untuk lakukan sesuai dengan arahan Pemerintah Pusat," sambungnya.

Meski demikian, belum diketahui berapa anggaran yang dibutuhkan untuk pelaksanaan program makan bergizi gratis itu. "Karena belum pasti anggaran berapa, tapi kami sudah menyiapkan yang mencukupi lah. Kami antisipasi, toh kalau tau kami misalnya anggaran masih kurang misalnya, tapi kami yakin insyaallah kami bisa melakukan," tukas Teguh.

Teguh mengatakan, pihaknya akan membahas masalah anggaran makan bergizi gratis ini bersama-sama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta. Pelaksananya juga menunggu arahan pemerintah pusat.

"Ini nanti akan dibahas bersama DPRD terkait program ini. Namun sekali lagi kami masih menunggu program dari pusat untuk pos mana," katanya.

Hari ini sebanyak 700 paket makan bergizi gratis dibagikan kepada pelajar di sekolah SDIT Al Ihsan tersebut. Menunya nasi goreng, dengan lauk ayam goreng, telur suwir, sayuran, telur dadar dan buah.

Sekarang ini pemerintah pusat masih mengkaji soal pelaksanaan program MBG ini. Hal ini dilakukan untuk memastikan menu yang diperoleh siswa memang sehat dan bergizi. Selain menu, pemerintah pusat juga perlu mengetahui secara pasti anggaran yang dikeluarkan untuk program makan bergizi gratis ini.

Makan Bergizi Gratis

Presiden Prabowo Subianto berpesan tegas ke jajarannya untuk kelangsungan program

MBG. Dia memerintahkan Kepala Badan Gizi Nasional dan kementerian dan lembaga (K/L) agar segera memulai program tersebut.

Prabowo mengatakan bagi jajarannya yang tidak setuju program tersebut, dipersilahkan keluar dari pemerintahannya. Dia mengatakan hal itu dalam Sidang Kabinet Perdana, di Kantor Presiden, Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, kemarin.

"Bagi saya makan bergizi bagi ibu hamil dan anak-anak ini adalah strategi. Yang tidak mendukung hal ini silahkan keluar dari pemerintahan saya," kata Prabowo dikutip Kamis (24/10/2024).

Prabowo meminta agar program itu juga tepat sasaran. Disisi lain, dia mengakui banyak yang meragukan pemerintahannya menjalankan program tersebut. Namun dirinya meminta bahwa jangan takut akan adanya kesulitan.

"Kepala Badan Gizi

Nasional dan semua K/L untuk siapkan segera kita mulai dengan bergerak cepat, tepat sasaran, terukur tapi jangan takut dengan kesulitan. Saya masih mendengar beberapa tokoh meragukan kemampuan kita untuk melaksanakan itu," ungkapnya.

Prabowo menyebut memang program tersebut tidak bisa selesai dalam waktu singkat. Namun, di bawah pemerintahannya, Prabowo menjamin akan mengerahkan berbagai cara untuk mencapai target program tersebut.

"Saya tidak katakan bahwa ini bisa selesai satu minggu, dua minggu, tiga bulan. Tidak ada di antara kita yang punya tongkat nabi Sulaiman. Tapi kita bisa berhitung kita bisa mengelola kita bisa alokasi dana dan kita bisa kerahkan sumber daya dan kita akan mencapai target yang kita tentukan. Saya haqqul yaqin. Saya pertaruhkan kepemimpinan saya," jelasnya. **(Pandi/ham)**